



伊江小学校 教育目標
 ○深く考える子(知育)
 ○明るく思いやりのある子(徳育)
 ○健康でたくましい子(体育)

学校・地域・保護者みんなの子ども像

伊江っ子よ 強く 正しく 朗らかに
 (伊江小学校 校歌より)

* チャレンジ、学び、笑顔いっぱいの学校を目指して *



🎉 謹賀新年 本年もよろしくお願いたします 🎉

旧年中は、本校教育並びにPTA活動に温かいご理解とご支援を賜り誠に有り難うございました。令和七年巳年が始まりました。

新たな年を迎え、晴天に恵まれた1月7日(火)、冬休みの楽しい思い出を胸に子ども達全員が元気に登校してきました。

一校時は厳かに三学期始業式を行い、児童5人の発表があり、どの子も学習や持久走大会などをがんばりたいという抱負が述べられました。

私の年頭のあいさつでは、「巳年の特徴」と、いい年にするためには、明確な目標を立てねばり強く努力することが大切であることについて話しました。

三学期は48日間と短く、あっという間に過ぎ去っていく締めくくりの学期です。次の学年に向けて学習面や生活面で学年相応の力をつけて進学・進級していきたいものです。未来の伊江島を担う大切な子どもたちに社会の変化に柔軟に対応できる賢く逞しい力を共に育て参りましょう。



保護者の皆様の変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。
 本年度もどうぞよろしくお願いたします。

学びを深めた 6年修学旅行！

6年生は12月12日から1泊2日の日程で那覇市や南風原町、豊見城市等をめぐる修学旅行に行ってきました。

焼失した首里城が復元されていく様子を見学したり、ほとんどの子が初めてのアイススケート体験、パシフィックホテルへ宿泊し2日目はJTA航空機整備場見学、イーアス沖縄での買い物散策など、友達と過ごす時間を通して絆を深めることができました。



教室で学習してきたことを実際に現地に足を運び、自分の目で学んだことを確かめる事ができた修学旅行でした。

今回の経験を通して、集団行動の大切さや公衆道徳の意義などを学ぶよい機会になったと思います。保護者の皆様には経済的負担など、ご理解・ご協力くださったことに感謝申し上げます。

なお、12月13日は幼稚園生から4年生までがそれぞれの目的地で遠足及び社会科見学を実施しております。お弁当作りなどありがとうございました。

赤い羽根共同募金 ご協力ありがとうございました。



年末年始の助け合い「赤い羽根共同募金」が今年も児童会中心に行われました。全校児童からの善意で15672円の募金が集まりました。



12月11日に伊江村社会福祉協議会を通して伊江小学校の「思いやり」を寄付することができました。多くの方が安心して過ごせることを願います。ご家庭からのご協力もありがとうございました。

コカリナ演奏会で平和の尊さ考える

12月17日(火)に日本コカリナ協会、コカリナ奏者の黒坂黒太郎さんら15名が来校し美しい音色を響かせていただきました。また、6年生は昨年いただいたコカリナで「ふるさと」の曲を見事に演奏披露しました。



ニーバンガズィマールの木から製作されたコカリナで平和を考える素晴らしい演奏会となりました。

楽しみました PTA母の部による幸福熊手作り！



12月17日(火)の夕方からはPTA母の部主催で新年の縁起ものである幸福熊作りが行われました。

今年度も屋嘉比りささんを講師としてお招きし、正月の飾り物であり幸せをかき集める幸福熊手の製作でした。

参加された皆さんありがとうございました。



◇ 1月

生活目標	お金や物を大切にしよう
学校安全の重点事項	寒いときの安全な生活ができるようにしよう
学校保健の重点事項	外で元気よく遊ぼう
図書館目標	読書の質を高めよう
人権を考える日のテーマ	ぼくの夢、わたしの夢について考えよう



伊江小
ホームページ

1月		
1	水	元日
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	3学期 始業式 委員会活動⑦
8	水	
9	木	授業参観 校内書初め会
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	保護者読み聞かせ
15	水	児童集会
16	木	職員ふれあい給食
17	金	校外試走(4~6年)
18	土	
19	日	
20	月	委員会活動(一年の反省)
21	火	校外試走(4~6年)
22	水	ありがとう集会
23	木	
24	金	持久走大会
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	新児童会役員決意表明 持久走大会予備日
30	木	
31	金	